

---

## **Fanfare municipale d'Echallens**

Comment se fait-il que la **Lyre** n'ait pas encore repris ses répétitions ?

En effet, depuis longtemps déjà, on ne voit plus nos fanfarons se diriger le vendredi soir vers la laiterie, coffrets de toutes formes et de toutes dimensions à la main, bugles à l'épaule ou basses en bandoulière.

Malheureusement, l'effectif de la société est devenu par trop réduit et, quoique une poignée de bons membres, conscients de leur rôle de musiciens, ait tenu bon jusqu'à l'Abbaye grâce à un enthousiasme jamais en défaut, il ne leur sera plus possible d'aller de l'avant dans les conditions actuelles.

---

---